

# 地域交流 お獅子さま

仲町にある白光園ですが、各神社、お祭りからお獅子さまが来てくれます。四月は秋葉神社、五月は深山神社、七月は半夏祭、九月は狐まつり、勇壮な太鼓の音や、獅子舞を楽しみにして待っています。



## 給食室から

利用者の皆さんからお話を聞き、献立作成に活かしています。しょっぱい魚や野菜の煮物、刺身などは人気の高い献立です。これからも手作りでがんばります。



## “救急講習会”を行いました。



講師 西置賜行政組合消防署白鷹分署



白光園にも設置しております



25年2月設置



いつでも使えます

白光園では、職員の資質向上や研鑽のため年間を通じて職場研修を行っています。五月は「西置賜行政組合消防署白鷹分署」から五名の方にお越しいただき、救急講習会を行いました。西置賜管内では、一年間で約二千件の救急車要請があり、内五百十件が白鷹町からで、三百件が急病人の搬送で高齢者が多かったという事でした。『あつては困ることですが、もしもの時は早急な対応をお願いしたい。普段と違う様子があったら救急車を呼んでほしい』というお話しでした。

## 編集後記

山形DC(山形デザインセンター) ショッピングキャンペーンが開催中で、各地でもおとなし運動が実施されています。園でも四季の美しさを感じ、心も体も癒され、元気になるように利用者の方々と共に笑顔で過ごしていけるようにしていきたいと思えます。

広報委員一同